

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	24.09.2013

Autonomes Zentrum Köln-Kalk, Anfrage des Herrn van Dawen, Punkt 9.1 aus der Sitzung vom 11.06.2013 sowie Anfrage der Fraktion Pro Köln, Punkt 0 aus der Sitzung vom 26.07.2013

Die Verwaltung konnte den Nutzern des Autonomen Zentrums als alternative Zwischenlösung bis zum Baubeginn des Stadtarchivs Räumlichkeiten auf dem Gelände zwischen Eifelwall und Luxemburger Strasse anbieten. Dieses Angebot wurde von den Nutzern angenommen.

Die Jugendverwaltung, Streetwork, besuchte im Zeitraum von 2011 bis jetzt mehrmals das Autonome Zentrum. Es wurden keine jugendlichen Besucher dort angetroffen. Das Autonome Zentrum wird überwiegend von jungen Erwachsenen genutzt. Nach Aussage von Nutzern, mit denen zuletzt am 20. August 2013 ein Gespräch geführt wurde, findet im Autonomen Zentrum keine Jugendarbeit statt.